



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

4/2020

Jura de nuevos letrados y visita a la Delegación del Colegio en Vélez-Málaga



Institucional

La Junta de Gobierno se ha desplazado este martes a Vélez-Málaga, en cuya Delegación se ha desarrollado la jura de dos nuevos letrados, Manuel Ríos Sánchez, y Sara Negrete Ortigosa, que han sido apadrinados por Antonio Javier Fernández Segovia y Montserrat Ortega Montosa.

Además, el decano y la Junta de Gobierno han celebrado su reunión ejecutiva semanal en la sede de esta Delegación y han participado en un encuentro con los compañeros de este partido judicial para conocer sus impresiones e intercambiar ideas y experiencias.

El convenio para consultar los expedientes de tráfico de la Policía Local se renovará en los próximos días



Sin coste

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Málaga aprobó el pasado viernes la renovación del convenio de colaboración entre el Consistorio y el Colegio de Abogados de Málaga por el que se pondrá en marcha un procedimiento que permita a los letrados de ICAMALAGA visionar sin coste los partes de accidentes de tráfico en los que se haya requerido la actuación de la Policía Local, de manera que el acuerdo se firmará en los próximos días.

Este convenio prevé que esta consulta se deberá realizar dentro del ámbito de aplicación de la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LO 3/2018, de 5 de diciembre) y no contempla la consulta de los atestados y cualquier otra documentación cuyo destinatario sea la autoridad judicial, ni de los partes de accidentes que aún se encuentren en tramitación.

[Leer más](#)

Jornada de reciclaje del turno especial de Violencia de Género



Un total de 400 abogados han participado en la jornada de reciclaje del turno especial de Violencia de Género que se ha podido seguir tanto en el salón de actos de la sede del paseo de la Farola como en *streaming*, ya que se habilitaron salas especialmente acondicionadas para este fin tanto en Málaga como las delegaciones.

En esta actividad formativa se han abordado los derechos laborales de la mujer víctima de violencia de género, medidas adoptadas y su suficiencia. Igualmente se ha estudiado la agravante de la alevosía convivencial en los supuestos de violencia de género y la aplicación de la agravante de género.

En la inauguración han intervenido Guillermo Jiménez, diputado responsable del Turno de Oficio, y M^a. José López Belmonte, presidenta de la Subcomisión de Violencia de Género.

La diputada nacional de VOX visita el Colegio y se interesa por los problemas de la Justicia en Málaga



Institucional

El decano ha recibido una nueva visita institucional en su despacho. En esta ocasión, ha sido Patricia Rueda, diputada nacional de VOX, la que ha visitado la sede del Colegio para conocer de primera mano las necesidades de los abogados de la provincia.

En este sentido, Rueda se ha preocupado por conocer el estado de las sedes judiciales, al hilo de las reclamaciones que viene haciendo el Colegio desde hace tiempo, y también se ha interesado por el funcionamiento y eficacia del sistema de justicia en la provincia.

Marbella acoge la actividad 'Abogacía 2020: Inteligencia Artificial'



Delegaciones

La supervivencia de un modelo de negocio y de un profesional depende de la capacidad de trabajar más rápido y de manera más eficaz. De ahí la importancia de la conocida como 'Inteligencia Artificial' aplicada a los despachos de abogados.

La Comisión de Formación de la Delegación de Marbella, con la colaboración de SpeechWare, ha organizado una actividad para presentar un sistema de reconocimiento vocal 'inteligente' y traducción automática a cualquier lengua europea para juristas y abogados del mercado. El ponente ha sido Jesús María Boccio, jurista y director general de SpeechWare-Bruselas.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.